

## EL AYUNTAMIENTO ENTREGA A CÁRITAS LOS FONDOS RECAUDADOS CON LA REPRESENTACIÓN DE 'JESUCRISTO SUPERSTAR'

A través de esta obra benéfica celebrada en el auditorio municipal durante la Cuaresma, se han reunido un total de 755 euros que servirán para ayudar a las familias más necesitadas

El Ayuntamiento, a través de la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo ha hecho entrega al presidente de Cáritas Interparroquial Rota, José Aurelio Martínez Huertas, del cheque con los fondos recaudados tras la representación el pasado mes de marzo, de la obra teatral 'Jesucristo Superstar', a cargo del grupo *Getsemani*.

La delegada de Cultura ha explicado como surgió la idea dentro del Equipo de Gobierno (PP y RRUU) de destinar la recaudación de esta obra típica dentro de la programación del auditorio municipal *Alcalde Felipe Benítez* en época de Cuaresma, para tratar de paliar en la medida de lo posible, las muchas necesidades y dificultades por las que atraviesan numerosas familias como consecuencia de la crisis que atravesamos. En este sentido, ha querido agradecer a los ciudadanos su participación y apoyo a esta iniciativa, ya que de este modo, ha sido posible recaudar un total de 755 euros.

José Aurelio Martínez Huertas, como presidente de Cáritas Interparroquial Rota, ha comentado que en su día, cuando el Ayuntamiento les planteó la propuesta, fue acogida con gran alegría por todos los voluntarios y voluntarias de Cáritas, ya que los complicados momentos en los que nos encontramos inmersos han supuesto un aumento de los casos de necesidad en nuestro municipio. Para Martínez Huertas es de agradecer que el Ayuntamiento y los ciudadanos con su solidaridad, siempre se acuerden de Cáritas Interparroquial.

Rota, 14 de Abril de 2010

GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es